



PTA活動にご理解とご協力をお願いします 校長 中島英治

2月10日、PTA専門委員会を開催しました。保護者の参加は12名。学年・生活・環境美化・研修・広報の5委員会に分かれ今年度の反省と次年度の方向性について協議しました。夜遅くのご出席、ありがとうございました。



PTA研修委員会の様子

●専門委員会終了後の臨時役員会で確認されたこと

1. 役員選考について

在校生(現1・2年生)と新入生(現6年生)の保護者に役員への立候補を呼び掛け、選考委員会で候補者を選考後、総会の承認を経て選出します(例年どおり)。

2. 体育・文化後援会費の減額と遠征費の徴収停止について

本校ではこれまで、部活動等を支援していただく目的で「体育・文化後援会費」と「部活動遠征費」を徴収しておりましたが(今年度は各1,800円)、部活動が地域クラブへ移行しつつあること、後援会費・遠征費ともに残高が一定程度あることなどから、来年度の対応を次のとおりとします(令和8年度以降の対応は別途お知らせします)。

(1) 体育・文化後援会費を減額します(1,800円→1,000円)

(2) 部活動遠征費の徴収を停止します。

※ **体育・文化後援会費**…部活動費、競技団体等への登録料、各種大会への参加料、スポーツ保険などに充てられます(今年度末残高181,408円)。

※ **部活動遠征費**…支出運用規定に基づく中体連大会参加経費の補助など、目的達成のための基金的な役割を果たします(今年度末残高175,472円)。

※ 登別市内における中学校部活動の地域クラブ移行

令和7年3月現在、野球・サッカー・男子バレーボール・合唱については平日・休日ともに地域クラブへ移行し、卓球・ソフトテニスについては休日のみ地域クラブに移行しています。来年度には、卓球・ソフトテニスも平日も地域クラブに移行し、女子バレーボール・男女バスケットボールも来年度中の地域移行を予定しています。バドミントンや陸上競技、文化部活動(吹奏楽など)の移行時期は未定です。

本校PTAでは、これからも子供の成長に寄与する活動を支援していきます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

2/10 1・2年授業参観、懇談会
PTA 専門委員会を開催

今年度最後の授業参観を開催しました。当日は1年生保護者(16名)、2年生保護者(15名)が来校し、落ち着いて学習できる本校の授業の様子を参観していただきました。また、懇談会では、日頃の学校生活や家庭での様子を交流し、今後も学校と家庭が連携を深めていくことを確認しました。同日18時から、学年・生活・環境美化・研修・広報に分かれPTA専門委員会を開催しました。今年度の反省を行い、次年度へ向ける方向性を協議しました。お忙しいところご来校いただきました皆様、ありがとうございました。

1年生懇談会の様子



1年A組理科



2年A組国語



1年B組社会



2/8 登別市小中学生書き初め展
市内最高賞を受賞

登別市文化・スポーツ振興財団が主催する「第55回登別市小中学生書初め展」において、2A〇〇〇〇さんが登別市文化・スポーツ振興財団理事長賞を受賞しました。登別書道連盟会長から、「太く、伸び伸びと、紙いっぱい書かれていた」と講評をいただきました。



〇〇さん、おめでとうございます。

2/26 ピンクシャツデー
多様性を認め合う社会を目指して

ピンクシャツデーは、ピンクのシャツを着たり、ピンク色のものを身に付けることで「いじめ反対」の意思表示をする日です。子どもから大人まで誰もが参加することのできるシンプルなポジティブキャンペーンです。学生実行委員会が作成したPR動画(～26日迄視聴可能)もご視聴ください。



<https://youtu.be/AUdZHRnpB38>

※こちらのURL、QRコードをご利用ください。



【同窓会会長 交代のお知らせ】

約20年間、西陵中学校同窓会会長を務めてこられた志山禅雄さん(本校2期生、大英寺副住職)が、体調不良により会長を退くことになりました。長年にわたるご支援、ありがとうございました。

新会長には、これまでも本校の教育活動にご協力をいただいていた、嶋津研史さん(9期生・嶋津歯科医院院長)が就任します。今後もお力添えをよろしくお願いします。

